
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 17 
de abril de 2012 na sede da SPPREV: 
 
 
- Inicialmente, discutiu-se sobre a Bonificação por Resultados. A assessora 
Juliana disse que restaram estabelecidos como indicadores: a implantação de 
solução para a alienação dos imóveis do fundo previdenciário, a economia com a 
eliminação de pagamentos indevidos, o prazo médio de concessão da pensão, os 
números de benefícios de aposentadorias concedidas e índice de satisfação do 
segurado. Segundo informou a assessora, a Secretaria da Fazenda já concordou 
com os indicadores apresentados para apuração, observando a necessidade de 
serem feitos apenas alguns ajustes. 
 
- Em seguida, passou-se à análise e aprovação dos Balancetes de janeiro e 
fevereiro de 2012. Após, sanadas todas as dúvidas, a Diretoria Executiva da 
SPPREV aprovou o Balancete de janeiro e fevereiro de 2012. 
 
- Por fim, discutiu-se sobre o novo layout da SPPREV e também acerca do 
concurso público.  
 


